

くすのき



～ 音楽ってすばらしい ～

先日の音楽学習発表会は、保護者の皆様にマナーを守っていただきながら無事に実施することができました。ありがとうございました。

今年度は、二部制で行い、演奏学年の優先席を設け、保護者の皆様にご協力をいただきながら実施しました。子どもたちは校内で実施した時以上に緊張しつつも、たくさんの保護者、地域の方々にすてきな歌声と演奏を届けようとがんばりました。

今年度の音楽学習発表会のテーマは、「一歌入魂！！一曲入魂！！～音も心も絆も一つ 氷丘魂！～」でした。氷丘っ子みんなで、同じテーマをもってがんばりたいという児童会の子どもの願いが込められています。実際、そういった思いが感じられる歌声や演奏であったように思います。そして、あらためて音楽のすばらしさを感じることができました。子どもたちは、一人一人が精いっぱい頑張りました。ご家庭におかれましても、ぜひそのがんばりを褒めていただければうれしいです。

さて、今週から寒さが日ごとに厳しくなってくるようです。寒さのために身体を小さくし、ポケットに手を入れて歩いている子どもが増えます。安全と防寒のためにも、寒い日には手袋を着用するよう指導していきます。ご家庭でも、お子様の体調等を考慮して、手袋やマスクを着用させるなど、安全面と健康面のご配慮をよろしくお願いします。

2学期も残り1か月ほどになりました。音楽学習発表会を終えて、一段と成長した子どもたちと共に、気持ちよく2学期を締め括ることができるよう、がんばりたいと思います。



一歌入魂！！一曲入魂！！ ～音も心も絆も一つ氷丘魂！～

第一部 3・1・5年生



3年生 斉唱 「チャレンジ！」
リコーダー奏 「猫ふいちゃった」
合奏 「エル・クンパンチエロ」



1年生 斉唱 「せかいじゅうの こどもたちが」
合奏 「ミッキーマウス・マーチ」



5年生 斉唱 「COSMOS」
合奏 「Bling-Bang-Bang-Born」



第二部 4・2・6年生

4年生 合唱 「明日を信じて」
合奏 「風になりたい」



2年生 斉唱 「笑顔の花が咲くように」
合奏 「勇気100%」



6年生 合唱 「地球星歌～笑顔のために～」
合奏 「仲間とカンタービレ」



保護者、地域の皆様、
たくさんの拍手を
ありがとうございました！！

